

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

## MON FILS 17 ANS ALCOOL ET DÉLINQUANCE

---

Par **Chouchou5977** Posté le 19/08/2021 à 15h16

Bonjour,  
Voilà 2 ans que mon mari, ma fille et moi vivons dans une situation de tension toute particulière. Mon fils a actuellement 17 ans, il boit, et quand il boit, il laisse place à cette autre personne méchante, bête, ingérable, agressive.... L autre....  
2 ans d enfer, on s est fait insulter, menacer, agresser,.... J ai du appeler la police..., prise en charge une nuit, car quand il est mineur... Les arrestations, outrages, tribunal, vol (alors qu il est apprenti et gagne de l argent)... TIG, stage de citoyenneté... Et la dernièrement une semaine avant notre départ en vacances... Agression aggravée, soul et dans le bus, un type l à insulté il l à frappé, 48h de garde à vue, tribunal, juge pour enfant, la décision tombe contrôle judiciaire, ne doit pas sortir entre 19h et 6h.  
Obligation de soin et de travailler.  
On finit par ce dire que C est un mal pour un bien.... On part 3 semaines... On repart sur de bonnes bases avec notre fils... On discute il dot qu il va faire le nécessaire, il e boit pas pdt ces 3 semaines. On rentre le dimanche, il va travailler, retrouve ses amis après le travaille rentré à l heure mais... Ivre, le mercredi pareil. Je pleure, je lui explique que si il ne tient pas ses obligations C est la détention... Rien n y fait... Je suis désespérée.  
Un rdv est prévu dans les jours à venir avec maison des addictions et psychologue...  
Quelqu un d autre à t il déjà vécu cette situation. J ai l impression qu il n y a pas d issue.... Je ne crois plus en l avenir... J ai le cœur en mille morceaux.  
Merci de m avoir lu. Bonne journée.

## 2 RÉPONSES

---

**Moderateur** - 19/08/2021 à 17h06

Bonjour Chouchou5977,

Quelle situation difficile ! Quel désespoir pour une mère de voir son fils avoir de tels comportements.

Nous comprenons tout à fait votre inquiétude pour la suite des événements. Cependant je vais essayer de positiver un peu :

- vous avez pu discuter avec votre fils pour essayer de repartir sur de bonnes bases : le dialogue existe
- il a pu arrêter 3 semaines, c'est donc qu'il en est capable ;
- si j'ai bien compris il a recommencé à boire lorsqu'il est retourné dans son contexte de consommation, notamment lié à ses "amis" mais il ne s'est pas mis à boire seul bêtement ;
- pour l'instant il a respecté les horaires de son contrôle judiciaire ;
- il y a un rendez-vous de prévu avec une maison des addictions.

Ce n'est pas tout à fait rien même si oui, votre fils a du mal à tenir le cadre. Il a commencé à boire trop tôt dans sa vie et il est à un âge où "exploser le cadre" est une chose courante. C'est une situation à risque évidemment, d'autant plus qu'il a déjà eu affaire à la justice, mais des choses ont pu se mettre en place ou peuvent se mettre en place bientôt.

Est-ce que vous avez déjà reçu du soutien pour vous ? Probablement vu son parcours et en tout cas c'est souhaitable pour que vous ne sombriez pas vous-même. Par exemple via la maison des addictions ou un autre organisme vous pourriez demander à être reçue par des professionnels pour parler de la situation de votre fils et être conseillée. Peut-être y a-t-il notamment une Consultation Jeunes Consommateurs (CJC) ou une École des Parents dans votre région ? Je vous invite à vous renseigner. La Maison des addictions a peut-être une CJC elle-même (les CJC font des consultations pour les parents). Sinon appelez-nous et nous chercherons des adresses.

Et d'une manière générale vous avez certainement besoin d'une écoute bienveillante et de pouvoir en parler pour vous libérer. Aussi merci déjà d'avoir osé en parler ici, continuez, cherchez aussi peut-être une aide personnelle (psy ou autre..) si cela n'est pas déjà fait.

Cordialement,

le modérateur.

---

**Chouchou5977** - 20/08/2021 à 13h39

Merci pour votre message de soutien.

J ai effectivement beaucoup de mal à voir du positif dans tout cela.

Je suis paralysée de peur à l idée qu il puisse aller en prison, j imagine cela comme un point de non retour.

Je ne comprends pas que cette menace qui plane au dessus de lui ne le résonne pas.

Pour ma part, je me dis que je m occuperai de moi quand sa situation sera solutionnée. Je culpabilise beaucoup, les soirées entre amis,

les aperos...

J ai une douleur....

Merci de m avoir répondu. Bonne journée.

---